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Bonjour Pascal, c’est Marie. Merci d’être présent à ce rendez-vous et de poursuivre ce 
travail. Nous savons que ce n’est pas toujours facile pour vous. Vous évoluez au sein d’un 
environnement qui se prépare à un bouleversement « majeur » des données qui fondent et 
expriment la Réalité au sein de laquelle vous vivez. Au fur et à mesure que ce 
« retournement » approche, la situation se « tend » des deux côtés de votre dualité. Pour que 
les choses soient claires, commençons tout d’abord par rappeler les termes de cette dualité, 
soient la matière (composante physique) et l’esprit (composante psychique). Cela paraît 
simple au premier abord. Cependant de quelle « matière » et de quel « esprit » parlons nous? 

Pour commencer, la matière se décline pour vous en trois états : solide, liquide ou gazeux, à 
l’exemple de l’eau pouvant devenir glace ou vapeur, selon des critères de température ou de 
pression liés à l’environnement. Cependant tout est énergie, de sorte que la matière peut 
également être définie comme une énergie « cristallisée ». Du coup pour définir la matière, il 
vous faut également définir l’énergie. Les difficultés commencent alors pour vous, en ce sens 
que des énergies peuvent ne pas être visibles ni répondre à des critères d’appréciation 
« physiques ». C’est pour votre science le dilemme de la physique « quantique ». Il existe en 
réalité des formes d’énergies immatérielles qui, à l’image pour vous de la pensée, des 
sensations ou des sentiments, interfèrent avec les énergies électromagnétiques. Ces énergies 
« psychiques » forment le contenu invisible de l’espace « quantique » et déterminent par 
compensation les grands équilibres de l’espace « sidéral». Votre connaissance de la matière 
est donc limitée et d’autres découvertes vous attendent pour reconnaître la réalité de formes 
non organiques, dotées d’une conscience autonome et d’un potentiel énergétique aptes à les 
considérer comme « vivants ».

Venons-en maintenant à l’esprit. Vous avez tendance à ne reconnaître comme intelligence que 
la vôtre ! Existe-il une autre forme d’intelligence dans la Nature que celle limitée à vos sens et 
à vos capacités corticales (3 %) ? Comment définir l’intelligence ? Où commence-t-elle et ou 
s’arrête-t-elle ? Vous limitez principalement votre mesure à des tests de Q.I. (Quotient 
Intellectuel), excluant de ce fait ceux mêmes parmi les humains qui ne savent ni lire ni écrire ! 
Et que dire de l’intelligence animale, végétale ou minérale ? Jusqu’à quand vous laisserez-
vous ainsi « abuser » par ceux qui « vous » dirigent et dirigent votre pensée ? Comment allez-
vous mesurer l’intelligence des « nouveaux » enfants ? Beaucoup parmi eux ne répondront 
même pas aux questions !… Pascal, tes enfants « pensent » que tu es « fou » parce que tu 
parles aux étoiles et aux « cailloux » ! Et que dire du message que tu as reçu ce matin, parmi 
d’autres, en réaction à la publication de ce type communication par channel ?

Pascal : - « une personne m’a effectivement envoyé un message  par mail pour me 
signifier que puisque je prétendais recevoir des messages de « Marie », je ne pouvais qu’être  
« fou » ! »

Ce qui est folie pour les Hommes est sagesse pour Dieu… Comment réagis-tu face à ce type 
de critique ?



- « J’y vois une expression de l’ego et la conséquence du carcan institutionnel qui fonde 
la connaissance sur la base de l’ignorance de la vérité. »

Et qui es-tu pour prétendre exprimer « la vérité » ?

- « Je ne prétends pas exprimer « la vérité ». Je prétends recevoir des messages de 
« Marie » et prends la peine, le temps, voire le risque de les transcrire et de les  
diffuser ! »

 Alors que représente pour toi « la vérité » ?

- « Je crois qu’on nous trompe et nous maintient « volontairement » dans l’ignorance de 
ce que nous sommes, de notre histoire, du monde « sidéral », de l’existence d’autres 
formes de vie sur la Terre, dans notre système solaire et dans les Univers. Je crois que  
des forces de pouvoir ici et ailleurs nous manipulent et manipulent notre conscience à 
des fins égoïstes de pouvoir et d’enrichissement matériel ou personnel, au détriment de 
l’unicité de la vie, de la liberté de conscience et de l’abondance énergétique, destinées à 
faire œuvre de « justice » et répondre aux besoins de nourriture, de protection, de santé  
et d’évolution de ceux qui empruntent et partagent ce chemin sur la Terre, et pour la  
Terre elle même ! La vérité est toujours à l’intérieur de ce qui est vécu. Elle peut devenir  
douloureuse lorsque ce qui est vécu ne correspond pas à ce qui était voulu ou prévu.  
Cette dualité semble inéluctable et partie intégrante de l’expérience terrestre. Le fait  
d’en prendre conscience ne semble pas pouvoir changer le cours des choses. Serions-
nous donc condamnés à vivre dans un environnement fondé sur le mensonge, la  
manipulation, l’injustice, la peur, la souffrance et la destruction ? »

Je comprends bien sûr le sens de ta question et je sais que tu connais la réponse. Plusieurs 
niveaux de réalités sont impliqués dans cette expérience marquée par la dualité, ce pourquoi 
vous n’en percevez que quelques aspects, limités à ce que votre conscience est capable de 
percevoir. C’est pourquoi la première clé à votre disposition pour sortir de votre ignorance et 
de votre souffrance reste la conscience. La seconde clé est l’amour. La troisième clé est le 
changement, qui résulte des deux premièrs aspects.

La conscience est l’esprit, et correspond au premier aspect de la dualité dans laquelle vous 
vous trouvez « plongés ». Il existe plusieurs niveaux de compréhension, comme il existe 
plusieurs niveaux  de réalités. Ces niveaux fonctionnent sur une base trinitaire, ce pourquoi 
vous n’y avez pas accès en partant d’une conscience « verrouillée » en base deux. En partant 
de l’esprit (1), pour opérer un changement de réalité (2), il faut donc passer par l’amour (2). 
Cela vous a déjà été maintes fois expliqué, cependant il est important de le rappeler, pour 
vous permettre d’ancrer cette connaissance et l’appliquer dans la réalité « concrète » des 
changements en cours et à venir. Des changements ont eu lieu dans l’éther, qui doivent 
maintenant pouvoir se manifester sur la Terre. De nouveaux potentiels sont accessibles pour 
vous permettre d’opérer ces changements. De multiples messages vous ont été délivrés pour 
ouvrir en vous la porte de la conscience. Le temps est venu d’ouvrir la porte du cœur et de 
manifester ces changements sur la Terre. 

Rien de nouveau donc sous les Cieux. Et pour vous sur la Terre ? Les sceptiques se frottent 
les yeux et ne voient toujours rien venir…Alors qu’en est-il des changements annoncés ? 
Nous pourrions vous retourner la question : alors, qu’attendez-vous ? Après tout, le terrain 
est dégagé. Nous l’avons dit et maintes fois répété. Encore une fois, qu’attendez-vous ? Ce 



serait sans compter sur les évènements qui s’amorcent « en coulisse », tant de notre côté que 
du vôtre, pour opérer le changement. Lorsque celui-ci émergera, à la manière d’un 
champignon, tout semblera aller très vite et comme sorti de nulle part ! Vous restez pour la 
plupart prisonniers de l’espace et du temps de réalité au sein desquels vous viviez, sans avoir 
réellement pris conscience des changements opérés par ailleurs. Pour la plupart, vous 
considérez que l’espace-temps dans lequel vous vivez constitue la seule et unique « réalité » 
accessible à votre conscience, ainsi qu’à votre expérience. Pouvez-vous comprendre qu’un 
immense « déménagement » se prépare ? Une « Nouvelle Terre » a été créée qui occupe un 
espace différent sur une nouvelle ligne de temps. Etes-vous prêts pour ce 
« déménagement » ? Peut-être vous réveillerez-vous prochainement sur une nouvelle réalité, 
à côté de laquelle « l’ancienne » fera figure de mauvais rêve  ou de cauchemar ? Et si vous 
vous trouviez déjà sur la Nouvelle Terre ? Peut-être avons nous opéré un « copier-coller » de 
l’ancienne pour démarrer une nouvelle ère sur la Terre ? Après tout, il faut bien commencer 
par « quelque chose » ? L’ancienne Terre pourrait très bien avoir été « dupliquée » sur une 
nouvelle matrice. Comprenez, au delà des apparences, que cette nouvelle matrice offre des 
possibilités d’évolution « mille » fois supérieures à l’ancienne ! Qu’attendez-vous pour 
l’activer ? 

Nous avons mis un moteur sur votre vélo et vous continuez à « pédaler », tout en vous 
plaignant que c’est trop « lourd » ! Comprenez-vous qu’il est « plus que temps » de vous 
réveiller et de prendre acte de vos nouveaux potentiels d’actions ! Nos messages visent à 
vous faire prendre conscience (1) qu’une nouvelle matrice vient d’être mise en place pour 
vous permettre de créer (2) une nouvelle réalité (3) sur la Terre. Le processus est le suivant :

- En partant de l’esprit, par nature masculin, vous « projetez » l’image de la réalité que 
vous voulez créer sur la Terre.

- La matrice, par nature féminine, reçoit cette intention et la met en forme sur le plan 
interne ou « psychique »

- Lorsque le fruit est mûr, il se manifeste sur l’écran « physique ». 

La gestation en cours aboutira très prochainement à une nouvelle naissance. Le 
« déclenchement » est d’ores et déjà programmé sur le plan collectif et les préparatifs vont 
bon train. Le processus est identique sur le plan personnel :

- Concevez d’abord en esprit (imagination) la situation au sein de laquelle  vous souhaitez 
vous projeter : visualisez-la,  exprimez-la et donnez-lui une forme « psychique ». 

- Confiez-la ensuite aux bons soins de la « matrice » et accordez-lui le temps de la 
gestation.

- Au moment opportun, la situation projetée en esprit se manifestera sur le plan physique, 
à partir d’une transformation des éléments et énergies contenus dans la matrice.

Ces explications pourront paraître « abstraites » ou « ésotériques », mais détrompez-vous, 
elles sont au contraire très « concrètes ». Sachez cependant que pour être efficace, l’intention 
formulée à partir de l’esprit (conscience) doit respecter les règles de la création, par nature 
universelles. Votre intention doit ainsi être « bienveillante », soit valable pour tous et dénuée 
de fondement égotique ou personnel. C’est simple, mais ce n’est pas si facile à exercer, en 



partant d’une mémoire « prisonnière » de la dualité. L’essence de création est en effet 
commune à toutes les formes créées, de la même manière que les produits que vous 
consommez avec force différenciation, celle-ci se trouvant renforcée par la publicité, sont en 
réalité issus des mêmes essences ou matériaux de base.

L’esprit est masculin et représente la conscience. Il crée la réalité qu’il projette dans l’espace 
physique (matériel) ou psychique (rêve) pour constituer le temps. C’est au fil de ce « temps » 
que la réalité correspondante est « vécue ». L’espace représente donc l’écran dimensionnel sur 
lequel l’esprit se projette pour faire l’expérience de lui-même, en interaction avec d’autres, et 
selon des scénarios convenus. L’expérience terrestre de troisième dimension implique que la 
conscience de l’acteur se sépare de celle de l’auteur, l’esprit  se trouvant directement en prise 
avec la réalité matérielle au sein de laquelle il se trouve projeté, pour constituer une 
expérience de dualité, séparée du processus intermédiaire qui lui a donné naissance. C’est 
donc à ce processus intermédiaire auquel vous devez vous reconnecter, pour retrouver votre 
mémoire et votre capacité à créer, en conscience, la réalité dans laquelle vous vous projetez.   

En partant de la Terre et d’une conscience de dualité, vous devez ainsi « sortir » (lâcher-prise) 
de la projection et rester « en prise » avec l’observation de la situation vécue, en vous même 
comme dans la relation. Cette observation « bienveillante » se déroule à partir de l’espace 
psychique au sein duquel la conscience de l’acteur se trouve « réfléchie ». Le processus se 
déroule alors de manière inverse à celui de la projection, de sorte que « l’attention », qui 
représente l’attribut de la conscience, se déplace en direction de l’observateur. Petit à petit,  la 
réflexion « seconde » devient le siège de l’attention consciente, tandis que l’expérience 
physique acquiert une importance réflexive de second plan. Ce « détachement » vis a vis de 
l’expérience physique permet un recul de l’esprit et un soulagement des tensions. L’attention 
consciente monte alors d’un cran et se lie de façon primaire à l’espace psychique, laissant 
ainsi la place, sur le plan physique, à l’ouverture du cœur.

La phase que vous vivez actuellement implique donc un « retournement » de conscience, afin 
de laisser « mourir » l’ancien film et retrouver les capacités d’en créer un autre, plus en 
accord avec vos aspirations profondes, avec les lois naturelles, avec ce que vous êtes et ce que 
vous représentez sur la Terre et dans la Galaxie. La matrice de cette « Nouvelle Terre » est 
l’Amour.  L’Espace (l’Amour) est la matrice à partir de laquelle tous les mondes ont été créés. 
Le Temps (la Conscience) est le rayon (Lumière) qui ensemence l’Espace pour créer la Vie. 
Le temps (l’esprit) seul est stérile. C’est en se « liant » à l’Espace que le Temps peut créer la 
Vie. L’esprit seul peut soumettre la matière ou la détruire, mais il ne peut la re-créer ou la re-
générer. La voie féminine représente un « passage » obligé en ce sens qu’elle seule donne 
accès au véritable pouvoir qui est celui de créer. La dualité représente une impasse que seule 
la re-connexion à l’Amour et au féminin peut permettre de dépasser. C’est cette Vérité que je 
représente en tant que « Marie ». Cette information est importante, car en elle se « cache » le 
« secret » de votre transformation et le « ticket » de votre ascension. 

Au sein de la dualité, l’esprit et la matière se trouvent séparés et interagissent l’un sur l’autre 
sans pouvoir se satisfaire ni l’un ni l’autre dans l’espace et le temps de leur 
« divertissement ». La mort met fin au « Jeu » avant qu’il ne se termine parce dans ce Jeu, 
celui de la Vie, toute forme meurt et se transforme en une autre, à partir d’une essence 
commune  représentant et en réalité, la source même de ce que vous êtes, comme de tout ce 
qui vit. Comme toute cellule se renouvelle dans l’eau, de la même manière toute forme de vie 
se renouvelle et se régénère à la source de ce qui lui a donné naissance. L’eau symbolise ainsi 
le lien matriciel et féminin, « reliant » (religare) la matière et l’esprit en une trinité qui 



demande pour vous à être redécouverte sur la Terre.  La dualité est une illusion d’un esprit 
séparé de la source qui lui a donné naissance. Cette source contient la trace ou la mémoire de 
ce que vous êtes et de ce que vous avez vécu. Il revient donc et « naturellement » à l’esprit 
(masculin) de s’y « replonger », pour réactiver la trame de son existence multidimensionnelle. 
Cette trace réside à l’intérieur de vous-même, dans ce que vous appelez le « subconscient ». 
Dans le « retournement » de l’esprit, du conscient vers le subconscient, réside donc la clé de 
votre retour au foyer. 

Une fois la reconnexion opérée, une transformation s’opère à l’intérieur de vous-même, y 
compris sur le plan physique, pour reconstituer un corps cristallin et retrouver la pleine 
conscience de ce que vous êtes. Vos sens s’éveillent alors progressivement à la perception 
d’autres aspects de vous-même et de la réalité. En fait ces différents états « co-existent » dans 
l’espace et le temps, de la même manière que l’espace du rêve demeure accessible à 
l’intérieur de la conscience physique. Nous avons illustré cet aspect, dans les messages 
précédents, en comparant la conscience multidimensionnelle à votre espace « multimédias » 
et le fait que différentes chaînes télévisuelles soient accessibles à partir d’une commande et 
d’un écran uniques.

L’Ascension en cours et les énergies qui se déversent actuellement sur la Terre, opèrent un 
changement sur l’espace physique, soit le passage d’un « écran dimensionnel » de troisième 
dimension, vers un « support multidimensionnel » de cinquième dimension. Ce changement 
correspond, pour la Terre et son système solaire, au passage dans la ceinture de photons de 
votre Galaxie, au cours de l’ère astrologique du Verseau. Votre conscience psychique 
réflexive reçoit donc de nouvelles énergies et informations qui, une fois traitées, génèreront de 
nouvelles perceptions, d’une manière que beaucoup ne soupçonnent pas encore. Un choc de 
conscience se produira au moment où la réalité de la « Nouvelle Terre » sera effectivement 
perçue en conscience. Ce moment est proche et nous sommes donc, tout comme vous, en 
attente de ce « retournement ». Tout est prêt pour « l’Evènement ». Reste à savoir qui en 
détient la télécommande. Qu’en penses-tu Pascal ?

- « Hum, je dirais que la matière première est livrée et prête à être transformée par  
l’esprit, à la fois sur le plan individuel et collectif, ces deux aspects étant liés de la même 
manière que chaque forme créée est issue d’une essence commune à la base. Par  
ailleurs la matière première est plus fluide, plus subtile, plus lumineuse et offre de  
nouvelles possibilités d’applications et d’évolution, comme  par exemple de pouvoir  
ajouter un moteur à une brouette ! »

Bravo pour l’humour, mais je te préviens, ce sera plutôt comme de pouvoir vous passer d’une 
brouette pour transporter une matière que vous pourrez transformer « à votre guise » ! Mais 
soyez sans crainte, le mode d’emploi vous sera fourni ! De nombreuses surprises vous 
attendent, mais chaque chose sera révélée en son temps. Pour le moment, acceptez le principe 
d’une remise en cause prochaine des conditions de votre vie et de la manière dont vous 
percevez et utilisez l’énergie. Aussi, entendez une nouvelle fois ce message : l’Amour est 
l’énergie collective de votre transformation, de même que celle du Monde dans lequel vous 
vivez. Ce que vous en ferez, en esprit et conscience, représente la Vie et le troisième terme de 
l’équation de la Création. La reconnexion à l’Amour passe donc par le renoncement à la 
« toute puissance » de l’esprit sur la matière et le « passage baptismal » par les eaux de la Vie. 
La Réalité de l’Espace est Amour et l’Esprit  lui donne Vie en tissant la Lumière à travers les 
mailles du canevas énergétique conçus par la Source, en lui-même, au commencement des 
cycles. 



Pour que la guérison se produise, en vous-même, comme à l’échelle de la Terre ou de la 
Galaxie, vous devez « remettre votre esprit » à la Source Père-Mère de la Création et vous en 
remettre à moi pour que je vous y conduise. En mon sein se trouve en effet la matrice de votre 
renaissance à venir. Jeshua vous a montré la voie. Il vous revient maintenant de le suivre. Le 
moment de votre « basculement » est proche.  Soyez remerciés de la « trace » que vous êtes 
en train de laisser sur la Terre, oeuvrant à l’ouverture d’un « passage » collectif qui servira de 
tremplin aux générations à venir sur cette Terre et dans la Galaxie. Pour tous ceux qui vous 
ont précédé ou qui s’apprêtent maintenant à vous suivre, vous méritez le respect et la 
reconnaissance du devoir accompli. Les derniers mètres sont maintenant à votre portée. Nous 
veillons sur vous et vous couvrons de mille baisers. Croyez que le temps me presse, pour 
certains, de pouvoir sécher vos larmes et de vous serrer tous dans mes bras, tant vous avez su 
embraser le cœur d’une mère et redonner sens à tant de douleurs et d’incertitudes passées. 
Soyez honorés et accompagnés dans vos derniers efforts. 

Pour toi Pascal, je serai présente lors de votre prochain atelier pour diriger votre 
« reconnexion » en lien avec les personnes présentes et leurs Guides célestes. Cela est prévu. 
Le rendez-vous avait été pris et sera donc honoré des deux côtés, pour vous comme pour 
nous. Ce sera une grande fête et l’occasion de « marquer » le chemin parcouru. 

Recevez ma bénédiction.

Marie.
 


